

Maduro anunció que frontera con Colombia será reabierta en su totalidad el 1 de enero del 2023

El Ciudadano · 12 de diciembre de 2022

"Estamos preparando todo para cumplir lo que anunciamos", dijo el presidente venezolano



El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, anunció este lunes 12 de diciembre que la frontera con Colombia será reabierta en su totalidad el 1 de enero del 2023.

«Estaremos abriendo completamente la frontera de todo el occidente de Venezuela con Colombia para el paso de vehículos, camiones, motos, como regalo de Nuevo Año al pueblo de la frontera. Estamos preparando todo para cumplir lo que anunciamos», dijo Maduro.

El pasado 1 de noviembre, en el marco del primer encuentro de Maduro con su homólogo colombiano, **Gustavo Petro**, ambos mandatarios hablaron sobre la reapertura de la frontera entre los dos países.

#EnVideo | Jefe de Estado, @NicolasMaduro anunció la apertura total de toda la frontera con la República de Colombia a partir del 1º de enero de 2023.
#InmunityForSaab pic.twitter.com/yxf5p1aApb

— VTV CANAL 8 (@VTVcanal8) December 13, 2022

Fuente: RT.



Venezuela: ¿cómo avanzan las negociaciones entre el Gobierno y la oposición?

Fuente: El Ciudadano

